
Annick, 58 ans (06400)
Pas finie pour autant car le diabète n'a pas empêché la cicatrisation et je retravaille. Chacun a des épreuves, le
diabète aide à apprécier à sa juste valeur la vie et il faut s'en faire un "ami". Il suffit d'écouter son corps et de
le respecter. Courage à tous.


